

# Presseerklärung vom 24.11.1999

## **„Jungsenioren“ formieren sich**

### **Ehemalige Dornianer bringen Freizeitprogramm auf den Weg**

Friedrichshafen Ein gemeinsames Programm mit ehemaligen Kolleginnen und Kollegen haben sich die Vor- und Ruheständler von Dornier auf ihre Fahnen geschrieben. Dazu trafen sie sich in diesem Herbst, um das Wie zu beratschlagen. Rund 100 Ehemalige kamen zur Gründungsversammlung in die Dornier-Kantine, wo über die Veranstaltungen und deren Organisation diskutiert wurde. Danach sollen in regelmäßigen Abständen sportliche, informative oder kulturelle Veranstaltungen über die Bühne gehen. Einbezogen sind dazu auch die jeweiligen Partner der Teilnehmer. Die Jungsenioren, wie sie sich bezeichnen, betonen jedoch, dass sie in keinem Fall in Konkurrenz mit dem schon seit Jahrzehnten bestehenden Dornier-Rentner-Stammtisch treten wollen. Sie stellen sich im Gegenteil vor, den einen oder anderen Programmpunkt gemeinsam zu unternehmen.

Zum Vorsitzenden der Jungsenioren haben die Beteiligten Willi Pfeffer gewählt,

den ehemaligen Dornier-Betriebssport-Vorsitzenden. Ihm zur Seite steht Oscar Pauli, der als Ex-Betriebsratsvorsitzender noch gute Kontakte zu verschiedenen Unternehmen unterhält und diese für die ehemaligen Kollegen auch nutzen will. Der erste Besuch führte die Jungsenioren dann auch im November zur Zeppelin-Werft, wo sie nach einer Besichtigung mit dem Zeppelin NT-Geschäftsführer, Dr. Bernd Sträter in die Diskussion traten. Pfeffer hat sein Programm bereits bis zum Frühjahr 2000 festgeschrieben. Die nächste Zusammenkunft ist am 19. Januar 2000 im Hotel Waldhorn in Manzell, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind.

BU

Jungsenior Willi Pfeffer